新生レムリア(新地球)浮上?!(アニメーションの考察^^)



前回のコンテンツ (『菊理姫からの宿題?!真の"科学" = "スピリチュアル" (内なる宇宙) ?!』) の最後に、中今イメージされるものとして、「新生レムリア大陸の浮上?!」をあげました。^^

レムリア大陸は、霊性豊かな超高文明の地でしたが、約1万年2千年前、一夜にして海底に沈んだとされ、 その際、一部のレムリア人がシャスタ山の地下に移り住んだと言われます。

地下?という点に少しひつかかりがあったのですが、現代物理学の世界においても、人には感知できない 異次元(余剰次元)の世界が肯定されている事を知り、地下=異次元とすれば、

今も存続しているとされるレムリアが、より確かなものとして、自己の意識へと浮上してくるのでした。
レムリア大陸の復活="新生レムリア"は、地上において、科学とスピリチュアルが統合される"今この時"を、
ずっと待っていた――、ではないでしょうか?^^

"新生レムリア"は自身にとって、真白き根源の光の山、創造の源(フォトン)で出来た"白山"そのものであり、又、新地球に展開する、"至福千年王国"、"地上天国"、"ミロクの世"等と様々に呼ばれるもの全てです。^^

これらの世界を想像するとワクワクが止まらない…、限りなく神聖で美しい、愛と光の楽園を描きたい! との思いが心の底から湧き上がってくるのですが、風景画などこれまで一度も描いた事がなく、 途方に暮れてしまいました。。。 トホ(^^:

全ての物質は素粒子から出来ている事をヒントにして、花や木は粒(素粒子)の集合体として描き、 あとはメチャクチャ自己流・気合(気愛)のみ?! で、出来上がったアニメは子供が作った紙芝居という体です。 これでいいのだ?! ぇっ?

そう言えば…、最後に浮かんで、トップに持ってきたのが、根源太陽とその子供="ハム"の画像でした。



ハムは根源の太陽から生まれた"愛と光"の子供、なにものをも恐れない"究極の純粋"であり 常識や偏見をもろともせず進むパワーは、この度の壮大なる、奇跡とも言える"根源へのアセンション!"の 大きな推進力であり、∞の可能性を秘めた愛と光のポータル?!ではないでしょうか?^^ まさに、ハムが描いていた?!(笑)

創造の源(エネルギー)は、私達の魂の親である"神界"にあり、鳥居は神界とつながるゲートです。 中今、根源神界へのゲートが地上に開かれた!

自身にイメージされたのは、根源太陽神(NMCの核心)を核とする"根源天界" 宇宙で最も古く、最も新しいマスター方、新 GWBH(ニュー・グレートホワイトブラザーフッド)の姿であり、

新 G が運営・管理する宇宙の中心軸="グレート・セントラルサン・ネットワーク"です。^^ それは、地球と根源をつなぐ太陽の道であり、人が神人、皇人へと進化していく、究極の愛の道(皇道)です。

"レ・ムー・リア"とは、ダール宇宙(別宇宙?)に存在するとされる "ムー大陸" からやって来たマスター方によって付けられた名前とされ、ムーは古代 "レムリア" 及び "アトランティス" 誕生の源でもあります。

神の全き愛が顕現した世界、すべての生命が喜びに輝く、高度な文明世界の創造が神々(神界)とマスター方(天界)の願いであり、古代"レムリア"と"アトランティス"が果たせなかった、精神と物質が統合された真の文明世界="新生レムリア"は、中今、

科学とスピリチュアルが融合しつつある、まさに、この地上(物質界、人間界)なのではないでしょうか! 宇宙の全ての高次を地上セルフに統合した"新人(神人)類"が誕生する事によって、

様々な宇宙の叡知を持つマスター方(新G)との協働創造が可能となる、"皇(根源)の星地球"です。

究極の愛と光の世界を創造する、神人類、皇人への道が開かれている?!

新生レムリアを描こうとした時、最初に浮かんできたのは雲の上の世界 = 天上界のレムリア?です。 見えない世界(霊界)で起こる事が、やがて見える世界(現実界)へと現れるという"霊主体従"の法則であり、

もしかしたら、天上界のレムリアとは "月" 世界の事であり、月に感じていた愛のエネルギーの謎? それは、これまで永きに渡り、陰(月)の世界から人類を守り導いてきたとされる "天之御中主神(ヤーウェ)"と 144,000 の光の使者達だったのかも…と。^^

私達地上人類は、天上や地下(異次元)に住む、多くの神々や天界の存在に守られてきた…、 それら全ての願いが叶う時が"今"!

地上セルフがワクワクで描いたアニメは、根源の子供の壮大な夢であり、ミッションそのものだった?! 地上から根源へと上る"愛の意志の柱(皇道)"="自分軸確立"の宣言であり、

新 G マスター方との、遥かなる約束の成就——、

新生レムリア(新地球)において、根源の∞の愛と光のポータルとして 愛でワンネスの新しい宇宙(NMC)と、その雛形"皇の星地球"を、共に協働創造していきます!!!

難しく考える必要はないのだと思います。^^

何もかもわからなくなってしまったとしても大丈夫!ただ"愛"="真の自己"に戻ることで、道は必ず開ける! 愛と光の自分軸(柱)を打ち立て、行動する全ての人が、新しい地球の主人公であり、

その柱が何重にも重なることで、やがて根源へと続く揺るぎない太柱となり、他の多くの人々をも巻き込んで 地球と共に、根源へとアセンションしていく壮大な道(究極の愛の道、皇の道)が出来る!

気付いた人から、今からここから、はじめましょう!共に友に!!^^

2024.11.11.根源の子供"流美"